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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка способа получения комплекса пигментов из биомассы Vischeria punctata». Данная работа посвящена определению наиболее эффективных параметров экстракции пигментного комплекса из биомассы микроводоросли Vischeria punctata. Задачи, которые решались в ходе исследования: сравнить различные методы сушки биомассы Vischeria punctata для экстрагирования пигментного комплекса; определить оптимальные условия ультразвуковой экстракции пигментного комплекса: температуру, время экстракции; использовать ферменты дезинтеграции клеточной стенки с целью увеличения выхода пигментного комплекса; составить технологическую схему получения пигментного комплекса. Объект исследования: микроводоросль Vischeria punctata Vischer, полученная из коллекции Балтийского федерального университета имени Иммануила Канта, штамм IPPAS H-242. Работа выполнена на базе СПБПУ Петра Великого, ИБСиБ, ВШБиПП. Для исследования использовались базы данных: «Коллекция микроводорослей и цианобактерий IPPAS ИФР РАН»; «Listing the World’s Algae AlgaeBase»; «Коллекция культур водорослей в Геттингенском университете (SAG)», а также еLIBRARY.RU, Scopus. Для обработки и анализа данных использовали пакет программ Microsoft Exel. Для морфометрического исследования микроскопической картины использовали программы МС-foto и Levenhuk. По результатам лиофильная сушка способствует дальнейшей ультразвуковой экстракции пигментного комплекса (и всех его фракций) этанолом, наиболее эффективная температура экстракции пигментного комплекса от 45 до 50 °С, достаточно 40 минут экстрагирования, для каротиноидов 30 минут, использование ферментов на конечных этапах ультразвуковой экстракции более эффективно, чем перед экстрагированием. Разработанный способ позволяет получить 36,47 ± 0,52 мг пигментов (15,09 ± 0,22 % каротиноидов) из одного литра суспензии микроводорослей, полученной в течение 7 суток культивирования.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Development of a method for obtaining a complex of pigments from Vischeria punctata biomass". This work is devoted to determining the most effective parameters for the extraction of a pigment complex from the biomass of the microalgae Vischeria punctata. The tasks that were solved during the study is to compare different methods of drying Vischeria punctata biomass for extracting the pigment complex; to determine the optimal conditions for ultrasonic extraction of the pigment complex: temperature, extraction time; to use cell wall disintegration enzymes in order to increase the yield of the pigment complex; to draw up a technological scheme for obtaining the pigment complex. Object of research is the microalgae Vischeria punctata Vischer obtained from the collection of the Immanuel Kant Baltic Federal University, strain IPPAS H-242. The work carried out at Peter the Great SPBPU, IBSB, HSBFP. The following databases were used for the study: "Collection of microalgae and Cyanobacteria IPPAS IGF RAS"; "Listing the Worlds Algae AlgaeBase"; "Collection of algae cultures at the University of Göttingen (SAG)", as well as Library.RU, Scopus. Microsoft Excel software package used for data processing and analysis. The MS-foto and Levenhuk programs used for morphometric examination of the microscopic picture. According to the results, lyophilic drying promotes further ultrasonic extraction of the pigment complex (and all its fractions) with ethanol, the most effective extraction temperature of the pigment complex is 45  50 °C, 40 minutes of extraction is sufficient, 30 minutes for carotenoids, the use of enzymes at the final stages of ultrasonic extraction is more effective than before extraction. The developed method makes it possible to obtain 36.47 ± 0.52 mg of pigments (15.09 ± 0.22 % carotenoids) from one liter of microalgae suspension obtained during 7 days of cultivation.
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